

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Sida : l'accent sur la jeunesse

C'EST sur cette frange vulnérable de la population que l'édition 2021 de la journée mondiale de lutte contre le Sida met la lumière. Et ce, dans un contexte Covid où cette pandémie vieille de plus de quatre décennies semble être reléguée au second plan.

Prissilia M. MOUITY
Libreville/ Gabon

"**M**ETTRE fin aux inégalités. Mettre fin au Sida. Mettre fin aux pandémies". C'est sous ce thème que le Gabon, à l'instar de la communauté internationale, a célébré hier la Journée mondiale de lutte contre le Sida. Pour l'édition de cette année, l'accent a été mis sur la jeunesse, l'éducation sexuelle tout en insistant sur l'utilisation de la contraception. Au lycée Jean-Hilaire Obame-Eyegue, cadre choisi pour la commémoration de ladite Journée à Libreville, Guy-Patrick Obiang Ndong, ministre de la Santé, accompagné des acteurs de la lutte contre cette pandémie au Gabon, notamment de la DG

de la Direction de la prévention du Sida (DGPS), Amissa Briana Bongo Ondimba, et bien d'autres, a invité les élèves à se protéger du Sida, des grossesses précoces, etc. "Il faut se protéger de cette maladie en se faisant dépister. Les filles, imposez aux garçons le port du préservatif. Il vous évitera de contracter non seulement le VIH/Sida, mais aussi les grossesses précoces. Sans le préservatif, ne prenez pas de risques", a insisté le ministre de la Santé. Les jeunes, conscients de ce phénomène, ont massivement pris part aux dépistages gratuits afin d'être fixés sur leur statut sérologique. "J'ai eu un comportement irresponsable. Je me suis fait dépister pour ne plus être compté parmi les sero-ignorants", a indiqué Heinrike Pambou Etoughe, élève en classe de Terminale au lycée de Nzeng-Ayong. Le VIH/Sida continue de faire des victimes dans le monde. Dans le cas spécifique du Gabon, les femmes et les jeunes en sont majoritairement affectés. Pour prévenir ces derniers sur les risques du Sida, les plus hautes autorités comptent lancer très prochainement une caravane de sensibilisation dans les établissements scolaires de Libreville et de l'arrière-pays.



Le ministre de la Santé sensibilisant des élèves, hier, sur les risques du Sida toujours présent.

Conasysed : Louis Patrick Mombo a déposé les armes

R.H.A
Libreville/Gabon

Le délégué syndical de la Convention nationale des syndicats de secteur de l'Éducation (Conasysed), Louis Patrick Mombo (Hassan, de son prénom musulman) est mort mardi dernier. Il s'est éteint au Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL).

Pour nombre de ses compagnons Louis Patrick n'était pas qu'un leader syndical. Il a longtemps milité pour les droits des membres de la corporation à laquelle il appartenait et pour l'amélioration des conditions de travail de l'enseignant gabonais. Pour preuve, il a, avec ses collègues syndiqués, procédé à la récente tournée interprovinciale alors que son état de santé n'était



Louis Patrick Mombo de son vivant.

pas au beau fixe. En dépit de sa fébrilité, il était présent à chaque rassemblement pour revendiquer les droits des enseignants. Louis Patrick Mombo abandonne la lutte au moment où les deux principales organisations syndicales du secteur éducation se sont réconciliées pour dire "non à la précarisation de l'enseignant".



CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale
DIRECTION GENERALE

RÉPUBLIQUE GABONAISE
Bien Travail Justice

COMMUNIQUE

Les Directions Générales de la Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale (CNAMGS) et des Affaires Sociales procéderont, du **06 décembre 2021 au 04 février 2022**, au paiement de l'allocation annuelle aux Personnes Vivant avec un Handicap. Les bénéficiaires de cette allocation devront avoir été préalablement identifiés par les services de la direction générale des Affaires sociales.

A cet effet, les listes des bénéficiaires seront affichées à compter du **26 novembre 2021** dans les sites suivants :

- le ministère des Affaires Sociales et des Droits de la Femme ;
- la direction générale des Affaires sociales ;
- les directions provinciales de l'Action sociale ;
- les centres Sociaux provinciaux et départementaux de chaque localité du pays ;
- les délégations provinciales de la CNAMGS.

Pour les Communes de Libreville, Akanda, et Owendo, le paiement se déroulera sur les sites des **Recettes Perceptions d'Okala, Tris et Colis Postaux des Charbonnages, de Nzeng-Ayong et d'Owendo (Port)**.

Pour les autres localités du pays, le paiement s'effectuera dans les différentes **Recettes Perceptions du Trésor public**.

Les réclamations et plaintes éventuelles seront enregistrées dans les Services provinciaux des Affaires Sociales.

Fait à Libreville, le **1-9 NOV. 2021**

Le Directeur Général de la CNAMGS



Séverin Moukoko ANGUE

Le Directeur Général des Affaires Sociales



Olga Nadine EMBIN

CNAMGS - Etablissement Public - Bvd. de l'Indépendance - B.P. 3899 Libreville - Gabon - Tel. : (242) 77 59 65 / 66 / 67 / 68 - Fax : (242) 77 59 64 - Web : www.cnamgs.ga